

# *L'immense majorité des habitants de la Crimée demande l'incorporation de la péninsule à la Russie*

---



Simferopol, 17 mars (RHC- DPA-AFP- PL)- Les résultats officiels du référendum rendus publics à Simferopol, la capitale, signalent que 95% de la population de la Crimée a voté majoritairement en faveur de la réunification de cette péninsule avec la Fédération Russe. 83% de l'électorat a participé au référendum.

Des milliers de personnes ont fêté à Simferopol et à Sébastopol où la flotte russe de la mer Noire est hébergée, le triomphe des partisans de l'annexion.

Par ailleurs, lors des conversations avec plusieurs leaders occidentaux ces dernières heures, le président de la Russie, Vladimir Poutine, a défendu la légalité du référendum en Crimée et a rappelé à ses interlocuteurs comment ils avaient soutenu la décision du Kosovo de se séparer de la Serbie.

D'autre part, dimanche il y a eu de nouvelles protestations dans plusieurs villes de l'est de l'Ukraine avec une grande participation de citoyens d'origine russe.

A Jarkov, quelque trois mille manifestants ont demandé qu'un référendum similaire à celui de la Crimée y soit organisé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17650-limmense-majorite-des-habitants-de-la-crimee-demande-lincorporation-de-la-peninsule-a-la-russie>



**Radio Habana Cuba**